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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 16.11.2023 

 

Kurztitel  
 
Neubau Feuerwache Südost 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
der Neubau der Feuerwache Südost rückt immer näher. Die ersten finanziellen Mittel sind 
eingestellt und ein Standort scheint gefunden. Dennoch sind einige Herausforderungen bis 
zum Baustart zu bewältigen. Dabei wird die Altlastensanierung einen nicht unbedeutenden 
Anteil haben und Zeit sowie Geld kosten. Mit der für die Grundschule reservierten Fläche im 
Schanzenweg, wo bis jetzt unklar ist, wann und ob sie an diesen Standort überhaupt kommt, 
stände eine entsprechende Fläche zur Verfügung. 
 
Ich frage Sie: 

1. Welche Alternativen Standorte wurden für den Neubau der Feuerwache Südost 
gesucht? 

2. Wäre ein Neubau der Feuerwache am Standort Schanzenweg schneller und 
kostengünstiger durchzuführen? 

3. Welche Lösungen für einen sicheren Schulweg zu einer möglichen 
Grundschule am Schanzenweg sind umsetzbar? Wie weit sind die Planungen 
für die notwendige Umgestaltung des Schanzenweges? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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